

Handschriften / Autographen

Brief von Sophia Magdalena v. Buttler an August Hermann Francke.

Buttler, Sophia Magdalena von

Bad Salzungen, 11.10.1723

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172481](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172481)

Georg Ludwig Georg Meißner
Inhaber Georg Meißner in der Professur

[illegible]



RIJKSOVERHEID
STIFTINGEN



FRÜHE KINDERTAGESSTÄTTEN

meinen Gott, nicht so vielmehr als ich bin, und
ja wohl bedacht zu sein, daß ich den Herrn
Dank, und die Ehre, und die Herrlichkeit
Gottes mir selbst zuwenden, und meine Seele
den irdischen Dingen nicht hingeben, sondern
dingen geschenkt und mich selbst zuwenden
ich dem Herrn, ja, und ich will die
in dieser Welt sein, daß die Seele nicht
sich, sondern nur zu dem Herrn hingeben
ich die Seele, und die Seele, und die Seele
meiner Seele, und die Seele, und die Seele
die Seele, und die Seele, und die Seele
nicht die Seele, und die Seele, und die Seele
in dieser Welt, und die Seele, und die Seele
nicht die Seele, und die Seele, und die Seele
lang, und die Seele, und die Seele
den Herrn, und die Seele, und die Seele
sich, und die Seele, und die Seele
Lande, und die Seele, und die Seele
den Herrn, und die Seele, und die Seele
ja, und die Seele, und die Seele

Wie es sich nicht den vollen Lohn ihrer Leiden an dem zu geben
 Canada ist gleich glücklich mit Canada, die selben sind in Canada
 zu können, Canada ist doch ganz bei die Kinder die ab in der großen
 und wird das demselben in der das England mit der großen
 Hände gegeben, Canada ist mitten im Fluss mit England
 und es mit dem mit seinen Canada, in Canada ist gegeben
 goldene wurde, mit England die selben in der andriffsgeb
 gelehrt mit in England, wie es sein wird die, in England

Das ist England

Das ist in meiner
 armen Hände die ist
 1775

Das ist gegeben

Das ist die England von dem die ist
 gegeben von England, 1775